
Qui va payer la dette ?

La dette est payée par les Français qui le font en payant l’impôt.

Mais le seul et vrai problème, qui a une grande importance, c’est de voir si cette

dette augmente ou se réduit.

Une remarque, la dette se réduit lorsqu’un pays travaille, produit des richesses, et

est géré en bon père de famille. Ces pères de famille sont normalement les députés,

les sénateurs, les ministres qui sont censés tout faire pour que les Français vivent

mieux.

Il n’y a pas de différence entre le budget d’une famille et celui d’un Etat, partout

il faut que les revenus soient supérieurs aux dépenses pour ne pas accumuler de

dette.

Avec l’Europe et la mondialisation, nous faisons tout le contraire.

Nos députés, nos sénateurs, nos ministres ont très peu de pouvoirs.

C’est la commission de Bruxelles qui traite par exemple avec les Chinois, nous avons

vu  avec  l’épisode  de  la  tentative  d’alliance  entre  Siemens  et  Alstom,  une

commissaire s’opposer à cette union.

C’est comme cela et en exagérant un peu qu’en dehors de fromages, de vins et de

quelques légumes, il devient difficile d’acheter des produits de France.

Nous avons appris avec effarement que nos masques, et que beaucoup de médicaments

sont fabriqués en Chine.

Il est beaucoup plus profitable pour les laboratoires de faire fabriquer par des

Chinois se contentant d’un bol de riz ce qui était fabriqué par des travailleurs

vivant correctement.

Le  problème  avec  cette  mondialisation,  c’est  que  les  très  riches,  ceux  qui

bénéficient de la mondialisation, accumulent les richesses alors que la France

accumule les dettes.
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Nous pouvons nous poser la question suivante : cette dette est-elle imputable aux

Français ?

Que faudrait-il faire pour que la dette de la France se réduise ? Pour cela il faut

que le budget de l’État s’équilibre ou qu’il soit bénéficiaire. 

Le problème, c’est que les capitalistes mondialistes, qui sont aux commandes dans

notre pays, n’ont pas cela dans leurs gènes.

En délocalisant et en important de l’étranger ce qui était produit dans notre pays,

nous perdons des emplois. Nous perdons l’impôt sur les bénéfices des entreprises

nationales qui participent à la réduction du déficit.

J’ai, il y a quelques jours, publié un texte en espérant que cette crise sanitaire

nous permette de changer de monde. 
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Sortir de cette Europe, sortir de l’euro, relocaliser, voilà ce qui nous permettra

de voir la dette se réduire.

Le problème de la dette devient crucial, lorsque le pays ne peut plus la financer.

Je sais que des Grecs et des Chypriotes ont vu des sommes prélevées sur leur compte

pour que le FMI octroie de nouveaux crédits au pays.

Si nous sortons de l’Europe, de l’euro, nous pourrons commencer à sauver le pays, la

dette, et tout le reste.
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